

¿Para cuándo las nuevas unidades de Policía Municipal?

Desde CSIT UNIÓN PROFESIONAL y el Sindicato de Policía Local Asociada (P.L.A.) nos preguntamos qué está pasando con la falta de palabra de esta Administración, la cual se jactaba que haría desaparecer las famosas unidades prefabricadas de los distritos, sustituyéndolas por otras más adecuadas, construidas con material de obra. A fecha de hoy, continuamos sin ver ninguna terminada.

No solo existen problemas en estos “centros de trabajo de hojalata” (UID.Retiro, UID.Carabanchel, UID.Vicálvaro, UID.Ciudad Lineal, etc.), sino también en las que están realizas de obra: UIDs de Centro, UID.Chamartín, UID.Puente Vallecas y UID. Latina, entre otras, envejecidas y que fueron creadas para albergar otras actividades, distintas a la labor policial. Con independencia de la inclemencia meteorológica que suceda, en este tipo de unidades siempre acontece alguna incidencia, tanto en su interior (goteras, calor, frío, etc.) como en el exterior.



EJEMPLOS:

- En la UID. de Ciudad Lineal, durante estos últimos días, se han acumulado gran cantidad de hojas en la entrada, las escaleras y la rampa de acceso a dicha Unidad, conllevando un gran riesgo de resbalones para los agentes y ciudadanos que transitaban por dicha zona.
- En la UID.de Chamartín se ha caído parte del techo.

NO SIRVEN LAS BUENAS PALABRAS, ¡TAMBIÉN QUEREMOS HECHOS!